

ANDALUCÍA

Chamizo apoya una ley integral para transexuales

Sevilla

Casi el 50 por ciento de las personas transexuales han ejercido en algún momento la prostitución, un dato que refleja la «cruda realidad» que vive este colectivo y que se desprende del estudio *Transexualidad en España: Análisis de la realidad social y factores psicosociales asociados*.

El estudio fue presentado ayer en Sevilla por el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, y la presidente de la Asociación de Transexuales de Andalucía (ATA), Mar Cambrollé.

El Defensor del Pueblo se sumó a la petición de una ley integral que incluya aspectos fundamentales como la no discriminación y el tratamiento sanitario, revisando los protocolos, y subrayó el valor del informe para defender los derechos del colectivo. Cambrollé ha indicado al respecto que espera que la ley «no se dilate más en el tiempo».

El estudio, para el que se han encuestado 153 personas de toda España, siendo 110 mujeres transexuales y 43 hombres transexuales, entre 15 y 69



José Chamizo. / ESTHER LOBATO

años de edad, es el primero que se realiza a nivel nacional y desvela «la cruda realidad» del colectivo transexual.

Llama la atención que casi uno de cada dos encuestados reconozca «haber ejercido en algún momento la prostitución», en concreto el 48 por ciento.

Ante esta situación, Mar Cambrollé, pidió a las administraciones, al Gobierno de la Junta de Andalucía y a los partidos políticos, un marco jurídico que garantice la no discriminación y los derechos colectivos en una Ley integral de transexualidad, que ya pedimos en 2009 y que terminó en una Proposición No de Ley presentada en el Parlamento por el PSOE. Apunta que esta solicitud va en el acuerdo programático de gobierno de PSOE e IU.



Cartel anunciador con la programación prevista por los organizadores del festival Zaidín Rock. / JESÚS G. HINCHADO

El Zaidín Rock, 'sin papeles' horas antes de su inauguración

Los organizadores retan al alcalde de Granada a mandar policías

JOSE A. CÁNO / Granada
El Zaidín Rock es en estos momentos un festival 'sin papeles'. Después de dos días de polémicas acerca de las fechas de entrega de los permisos por parte de la Asociación de Vecinos del Zaidín, el barrio más poblado de Granada, el Ayuntamiento anunció que deja sin licencia el evento.

El festival esparte central de las fiestas del barrio que comienzan este jueves y uno de los certámenes gratuitos de su género más antiguo de Europa, que se celebra ininterrumpidamente desde 1983.

En un escueto comunicado, el Ayuntamiento de Granada hizo saber que «ante la no presentación» por parte de la asociación de veci-

nos «de la documentación legal requerida» el Festival de Rock del Zaidín, «carece de licencia para su realización». Así, el Consistorio anunció que «como consecuencia de esta actitud irresponsable» de los organizadores «ninguno de los miembros del equipo de gobierno» asistirá a las fiestas del barrio.

El presidente de la Asociación de Vecinos del Zaidín, Antonio Ruiz, proclamó ante la prensa que piensan «seguir adelante», e insistió en que «se ha presentado la misma documentación que el año pasado». Así, Ruiz avisó que no piensan suspender y que «si el Ayuntamiento de Granada no quiere que se celebre, que nos mande a la Policía y lo pare».

Ya el martes día 4 la concejal popular de Urbanismo, Isabel Nieto, hizo pública una carta dirigida a la asociación argumentando en la que la que habían presentado la documentación de los permisos «fuera de tiempo», causando «gran alarma en los servicios técnicos» del Ayuntamiento «por los riesgos que conlleva una aglomeración de más de 10.000 personas».

Ruiz respondió que el proceso se había hecho «en tiempo y forma, igual que todos los años», y que los permisos de seguridad a los que se refería la edil no pueden pedirse con el adelanto que pedía Nieto porque la ley exige «que el escenario y demás infraestructuras ya estén montados, como ha sido siempre».

Huelga indefinida de los funcionarios de Aljaraque

Reclaman al Ayuntamiento gobernado por el PP hasta seis nóminas impagadas

Huelva
Los trabajadores del Ayuntamiento del municipio onubense de Aljaraque gobernado por el PP, iniciaron ayer una huelga indefinida con el objetivo de reclamar el pago de sus nóminas, pendientes desde el pasado mes de marzo, de cuyo mes sólo cobraron un 15 por ciento.

Manuel Rodríguez, miembro del comité de empresa y del comité de huelga de los empleados laborales (Sindicato Unitario), explicó que entre «un 85 y 90 por ciento» de los empleados secundan la iniciativa.

Dejó claro que la iniciativa se mantendrá «hasta que se alcance

una solución».

En la primera jornada de huelga hubo trabajadores que se concentraron a las puertas del Ayuntamiento y otros en el almacén municipal para posteriormente unirse a una marcha por las calles de la localidad.

«Hoy la actividad municipal ha estado paralizada totalmente», según enfatizó Rodríguez, que recordó que se mantienen los servicios mínimos en actividades como la recogida de basura.

Desde el pasado mes de junio cada jueves han venido realizando una huelga parcial de dos horas en señal de protesta por los impagos.

Ex trabajadores toman el parque de Santana Motor

Nueva medida de presión a la Junta para que cumpla sus compromisos

M^a AMELIA BRENES / Jaén
Alrededor de 900 ex trabajadores de la extinta Santana Motor y su parque de proveedores ocuparon ayer las instalaciones de la automovilística, en el municipio jienense de Linares, para exigir a la Junta de Andalucía que cumpla con los compromisos a los que llegó el 14 de febrero de 2011, cuando se acordó el cierre definitivo de la empresa.

Esta ocupación —que tiene lugar un día después de que unos 400 afectados ocuparan simbólicamente una oficina del Servicio Andaluz de Empleo— coincidió en

El Ejido justifica el desalojo de chabolas

MIGUEL CABRERA / Almería

El Ayuntamiento de El Ejido ha informado de que el derribo de 16 chabolas deshabitadas y otros expedientes iniciados sobre un campamento en el que viven cerca de un centenar de inmigrantes son actuaciones «muy necesarias, teniendo en cuenta las condiciones de precariedad, tanto higiénicas como de salubridad, de los terrenos y parcelas rústicas en los que se está actuando, así como por las repercusiones negativas que conllevan estas condiciones».

El Consistorio ejidense añadió que estas condiciones han provocado, asimismo, que se incremente el riesgo de incendios en estas zonas, puesto que algunos de estos alojamientos, a pesar de tratarse de construcciones muy deficientes y sumamente precarias, disponen de electricidad procedente de conexiones clandestinas a tendidos eléctricos próximos.

El Ayuntamiento, gobernado por el PP, quiso ofrecer su visión de un problema que ha sido denunciado por la plataforma Derechos y Justicia Social de Almería, integrada por más de una treintena de colectivos —entre ellos el SAT, IU, Almería Acoge y Equo—.

La plataforma exige a las administraciones que ofrezcan una alternativa digna que no sea el desalojo a los habitantes de las chabolas, inmigrantes magrebíes, entre los que hay una veintena de mujeres. En su mayoría están en situación irregular, sin trabajo y sin posibilidades de acceder a una vivienda digna.

el tiempo con la reunión del comité de seguimiento que se celebró en la capital hispalense también ayer.

«Estaremos aquí hasta que vengan a informarnos los compañeros que se han desplazado hasta Sevilla», señaló el secretario de Acción Sindical de CCOO-Jaén, Juan Salazar.

Asimismo, señaló que la Administración andaluza acaba de ingresar el dinero de las pólizas de Arpa —la única empresa cuyas prejubilaciones se han cerrado junto a Matresur— en la entidad bancaria correspondiente.